

A LA PRESIDENTA DE LA FEDERACIÓN REGIONAL DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS DE CASTILLA Y LEÓN Dña. Ángeles Armisén

Valladolid, a 13 de marzo de 2020

Estimada Sra. Armisén,

Desde ASUCYL, la Asociación de empresarios de Supermercados de Castilla y León, que engloba a las principales cadenas de supermercados y cash@carry que operan en esta Comunidad, como es el caso de Mercadona, Gadis, Lupa, Alimerka, Froiz, GM, ..., queremos solicitarle flexibilidad en el transporte de mercancías en el ámbito de su competencia.

En estos momentos más que nunca, debemos garantizar el suministro de alimentos y productos de gran consumo a la población, asegurando el transporte de mercancía en todos los tramos y horarios, desde los almacenes de nuestros proveedores a los centros logísticos y de allí, a nuestra red de tiendas. Del mismo modo, para poder atender la reposición de mercancía entre tiendas, así como las entregas a domicilio de los clientes, solicitamos el levantamiento de las limitaciones del horario de carga y descarga por parte de los municipios, así como el levantamiento de los horarios de acceso a zonas peatonales, para poder realizar una gestión más eficiente.

En la confianza de que esta solicitud se atendida,

Isabel del Amo Palencia Secretaria de ASUCYL